

Gelar Pentas Seni dan Budaya di Alun-alun Jember dihadiri Dandim 0824/Jember dan Forkopimda

Siswandi - JEMBER.UPDATE.CO.ID

May 12, 2023 - 21:55



JEMBER – Pentas Seni Budaya yang diselenggarakan oleh pemerintah Kabupaten Jember dalam melestarikan budaya daerah Kabupaten Jember yang beragam, digelar di Alun-alun Jember, pada Jum'at 12/05/2023 mulai pukul 19,00 Wib.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat, Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Kepala Pengadilan Negeri Jember I Wayan Gede Rumega, Danyon Armed 8/105 Tarik Letkol Arm Ketut Wira Purbawan serta pejabat terkait lainnya.

Turut hadir menyaksikan Pentas Seni Budaya diantaranya Ketua DPRD kabupaten Jembrana Ni Made Sri Sutharmi dan wakil Ketua II DPRD Jembrana I Made Putu Yudha Baskara, 25 orang Anggota DPRD Kabupatye Jembrana dan I Putu Waliyana Yasa (Ketua PHDI Jember)



Kegiatan ditampilkan tari Pendet dari Bali, Tari Watu Ulo, Tari Tqu Tionghwa, Tari Manuk Rawa Bali, Demonstrasi Atlet Wushu Kabupaten Jember, Line Dance Komunitas Permata, Tari Jawa Golek Ayun-ayun Adik-adik Pashraman Pura Tirtha Sudharmala, Janger dan Cening Ayu Bali. Penanggung jawa kegiatan Kepala Dinas Pariwisata kabupaten Jember Harry Agustriono.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai terkait kegiatan Pentasi Seni Budaya tersebut menyatakan, bahwa keberadaan kegiatan tersebut disamping dalam rangka melestarikan budaya daerah sebagai kekayaan daerah dan nasiolnal, juga dalam rangka memberikan hiburan kepada masyarakat Jember.

Tidak hanya itu saja, dari kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh pemerintah Kabupaten Jember, tentunya bertujuan untuk memberikan multi effect utamanya dalam mengangkat usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) Kabupaten Jember, sehingga meningkatkan perekonomian masyarakat dalam mengendalikan inflasi daerah.



Untuk itu kita sangat mendukung upaya-upaya yang dilakukan, dengan menggelar acara-acara yang mampu menarik perhatian masyarakat yang berimbas pada tumbuhnya perekonomian masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)